

Neue Lehrmodule auf Master-Ebene ab Wintersemester 2010/2011

deutsch

Die Europäische Kommission bewilligte dem Lehrstuhl von Frau Prof. Dr. C. Godt im Rahmen des Jean Monnet Programms drei zusätzliche Lehrangebote auf Master-Ebene. Für zunächst drei Jahre werden somit zusätzliche Module in den Schwerpunktgebieten Gesundheit, Meer und Energie möglich. Im kommenden Studienjahr (2010/2011) werden folgende Module angeboten: „Private Law & Environmental Protection“, „Marine & Maritime Law in Europe“, „Law, Medicine and Information Technology across the EU“. Die Module richten sich primär an Studierende des Hanse Law School Masterprogramms „Comparative and European Law“ und des Masterstudiengangs „Wirtschafts- und Rechtswissenschaften“. Sie stehen aber auch anderen Interessierten offen. Frau Professor Godt sagt dazu: „Wir sind stolz darauf, dass uns die Europäische Kommission aus 555 Bewerbungen ausgewählt hat. Wir freuen uns sehr über diese Anschubfinanzierung mit europäischen Mitteln und wollen damit die Einführung eines Graduiertenkollegs im Rahmen der Hanse Law School ermöglichen.“

english

The European Commission funds a new teaching programme in the framework of the Jean Monnet Programme under the auspices of the chair of Prof. Dr. C. Godt. Three novel courses will expand the teaching activities on the Master Level focussing on the seas, environment/energy, and public health. The following courses will be offered: “Private Law & Environmental Protection”, “Marine & Maritime Law in Europe”, “Law, Medicine and Information Technology across the EU”. The main target groups will include students of the Hanse Law School masters programme “Comparative and European Law” and students of the MA programme in Economics and Law (Focus: Transnational Economics and Law). However, the courses are open to students from other programmes and outsiders. Professor Godt: “We are proud of being selected out of 555 applications by the European Commission. We will use the funding for making the Master Programmes much more attractive, and sow the seeds for developing a future Hanse Law Graduate School.”